

Déclaration commune CGT-Solidaires Finances Publiques-FO-CFDT-CFTC lors de l'audio conférence du 23 mars 2020 avec la Direction des Finances publiques des Hauts-de-Seine

Madame la Directrice,

Ces dernières heures les cas de Covid 19 se multiplient dans notre direction comme dans toute la DGFIP. Il est maintenant question de cas jugés sérieux.

L'heure n'est plus aux tergiversations et demi-mesures.

En refusant de considérer toute la gravité de la situation, la DGFIP va-t-elle contribuer à engorger les hôpitaux déjà proches de la saturation ?

Le refus de fermer les sites en temps et heure, malgré nos avertissements, conduit à l'explosion du nombre de cas.

L'exemple de Sceaux en est la démonstration. Il a fallu la menace d'une catastrophe complète pour que vous décidiez la fermeture du site.

Combien faudra-t-il de cas déclarés à Boulogne, à Levallois, à Sèvres et sur tous les autres sites pour que vous décidiez enfin leur fermeture ?

L'administration a fait travailler depuis des semaines des agents sans aucune protection, parfois exposés au public.

Des décisions qu'elle a prises et sera amenée à prendre, l'administration aura à rendre compte.

L'urgence absolue commande aujourd'hui que vous preniez immédiatement la décision de fermer tous les sites et de renvoyer tous les agents chez eux, dès cet après-midi.

Il en va non seulement de leur santé mais de leur vie ainsi que de celle de leurs proches.